**EL**MUNDO

## DIARIODEVALLADOLID

ESTE PERIÓDICO SE DISTRIBUYE CONJUNTA E INSEPARABLEMENTE CON EL MUNDO DE VALLADOLID.

DEL SIGLO VEINTIUNO VALLADOLID, LUNES 18 DE JULIO DE 2005

## "Antes de terminar la carrera ya estaba recibiendo ofertas de trabajo"

LAURA GUTIERREZ

VALLADOLID .- Juan del Río ha conseguido ser el primer titulado en la Universidad Europea Miguel de Cervantes como ingeniero técnico en Informática de Gestión gracias a la creación de una tienda 'on-line' en su proyecto de fin de carrera, por el que ha obtenido una calificación de sobresaliente.

Pregunta.- ¿Cómo surgió la idea del proyecto?

Respuesta.- Porque me encanta el mundo de las páginas web y me dedico a ello. Quería hacer algo más que una página estándar, he pretendido sobre todo que fuera dinámica.

P .- ¿En qué consiste exactamente esta tienda 'on-line':

R.- La tienda tiene todos los elementos electrónicos, desde el ca-rrito de la compra a la forma de pago. Para ello primero realicé un estudio de los elementos y como aplicación práctica, diseñé la página web de la tienda.

P .- ¿Cuáles serían las aplicaciones a nivel de mercado?

R.- Lo cierto es que es adaptable a cualquier tipo de tienda. Yo puse como ejemplo una tienda de telé-fonos móviles, en la que también se vendían accesorios, pero al tratarse de un prototipo es adaptable a cualquier tipo de tienda, como por ejemplo una de alimentos o de automóviles.

P.- ¿Te has planteado llevar a la

práctica el prototipo de la tienda? R.- Aún no lo he decidido porque la universidad tiene parte de los derechos del proyecto y antes habría que hablar con ellos, aunque mi idea sí es venderlo.

P.- Antes de llevar a cabo el proyecto de fin de carrera, han sido tres años de estudio, ¿es una carreque requiere mucha dedica-

ción?

R.- Tengo que apuntar que yo estuve dos años en la universidad pública antes de estudiar en la Universidad Miguel de Cervantes, y en las dos me he tenido que esforzar para luego tener los veranos libres, aunque sí es cierto que he recibido más apoyo de los profeso res en la universidad privada y la atención es más personalizada.

- ¿Ese esfuerzo se ha visto re compensado en la calificación media?

R.- Todavía no sé exactamente cuál es la nota numérica, pero calculo que será de notable.

¿Cuenta en su expediente con alguna matrícula?

R.- Sí, en 'Gestión y Desarrollo de Sistemas de Información en Internet', una asignatura relacionada con la creación de páginas web.

P.- ¿Siempre has tenido claro que querías estudiar algo relacionado con la informática?

R .- He tenido la suerte de que mis padres compraron un ordenador

"Mis padres compraron un ordenador cuando era pequeño y me enganché a la informática"

cuando era pequeño y me engan-ché a la informática. Después, en mis ratos libres, leía acerca de pro-

gramación. P.- Aparte de por vocación, ¿comenzaste la carrera pensando en

las salidas profesionales?

R.- Sobre todo porque me gustaba, y eso es importante porque estudiar algo que te atrae no requiere tanto esfuerzo.

- ¿Piensas que la informática es el futuro?

R.- Creo que las telecomunicaciones son el futuro, de hecho antes de terminar la carrera ya estaba recibiendo ofertas de trabajo en Madrid y Valladolid, cuando todavía tenía pendiente una asignatura no había defendido el proyecto de fin de carrera. Aunque mi pretensión ahora es estudiar el segundo ciclo en la universidad pública de la ciudad para tener el título de ingeniero superior.



El recién licenciado en Informática de Gestión, Juan del Río. / CARLOS ESPESO